いちょう学級通信 最終号

令和6年3月22日

# いちよう適信



練馬区立大泉第三小学校 いちょう学級

# 一年間 ありがとうございました。

令和5年度が、終わろうとしています。 I ~ 4年生は、今日が今年度最終登校日となり、25日の卒業式を終えると、6年生は中学校に ♥ 単立っていきます。いちょう学級で学んできたことを生かして中学校でも大いに活躍することを祈っています。

新年度は4月5日(金)に、新6年生が新年度準備の仕事をします。 約2週間の春休みですが、有意義なものにしてください。

保護者の皆様、一年間様々なご協力ありがとうございました。



## 春休みの宿題

- ・春休みチャレンジ
- (1) ①~⑧のチャレンジができたら、☆を1つ好きな色で塗る。
- (2) ⑧は、自分でできる家の手伝いを書く。
- (3) チャレンジ②は、どちらかを選ぶ。縄跳びは、連続で跳べなくても良いです。
- (4) チャレンジ④は、家の人と相談をして時間を書く。

# 新年度の予定

4月5日(金)について

新6年生のみ登校(8:50~11:30)

持ち物【上ばき・上ばき袋・校帽】※手提げバックで登校可

#### 8日(月)について

8: | 5 登校。下駄箱に荷物を置いた後、校庭で始業式を行います。新2年生~新6年生は、9時 | 5 分頃下校となります。始業式の下校方法について連絡帳に必ず記載しておいてください。雨天 の場合は、体育館で始業式を行います。

持ち物【上履き・上履き袋・連絡帳】※手提げバックで登校可

#### 9日(火)について

この日から通常の授業を行います。給食も始まります。

持ち物【防災頭巾・道具箱・連絡帳・連絡袋・校帽・雑巾 2 枚(| 枚記名・| 枚無記名)タブレット一式(本体・ドングル、充電器、タッチペン、ケーブル、カバー)・春休みチャレンジ】

## 担任から

日々の授業や行事を通して、30人のお子さんのこの | 年間の成長ぶりを感じることができたことは教師として大きな喜びでした。何でも頑張るいちょう学級の皆さんのこれからの活躍を応援しています。今までありがとうございました。

「子供たちの自立に向けて」をキーワードに、チームいちょうとして、みんなで取り組んできました。子供たちから「できたことが嬉しかった。」「うまくいかなかったけど、次は成功させたい。」など、前向きな言葉をたくさん聞くことができました。どんな素敵な人になるか、楽しみです。

毎日の授業、体育発表会や音楽会、宿泊学習などの行事にも一生懸命なお子さんたちの姿がとても印象に残っています。笑顔いっぱいの一年でした。 | 年間、本当にありがとうございました。

「自分のことは自分でやろう!」を合言葉に、一人一人が頑張りました。できることが増えました。教室は、笑いと明るい声でいっぱいでした。楽しい一年間をありがとうございました。

10月の宿泊学習から3月まで、毎日成長し続けるいちょう学級のお子さんたちと過ごす 日々は、本当に楽しかったです。短い間でしたが、本当にありがとうございました。

## 支援員から

毎日の給食で高学年は毎日上手に配り、下級生に教えることが出来ました。低学年は重い 食器を | 人 | 人頑張って運ぶことが出来ました。みんなの成長を近くで見ることが出来てう れしかったです。ありがとうございました。

どんなことを話してくれるのだろう。できるようになることはあるかしら。私自身が気付いてあげたいな。そんな毎日の積み重ねで、あっという間の | 年でした。ありがとうございました。

私は大三小の支援員として、10月からのスタートでしたが、この半年の中でも子供たちの成長を感じたり一緒に楽しく過ごしたりすることが出来て、笑顔の絶えない毎日でした。ありがとうございました。

| 年間を通して子供たちの学ぶ姿勢や集団での行動など、学校生活から成長を感じられました。子供達から元気よく「遊ぼう!鬼ごっこしよう!」と全力で遊んだのはいい思い出です。本当にありがとうございました。